



POLÍTICA DE SUSTENTABILIDAD AMBIENTAL

PO-HSE-011

V1. Septiembre de 2020

Somos un grupo empresarial colombiano, fundado hace 60 años, con presencia en todo el territorio y con más de 1500 empleados que hacen posible nuestro negocio.

Somos un grupo industrial diversificado, enfocado en consumo masivo y agroindustria. A lo largo de tres generaciones, hemos forjado sólidos lazos de confianza y respeto con agricultores, empleados, comerciantes y consumidores.

Más que una empresa somos una familia que está comprometida con el bienestar y la creación de valor para sus clientes y empleados.

Este documento presenta los principios de acción y los compromisos que Grupo Diana prioriza para la preservación del ambiente. Nuestra Política de Sustentabilidad Ambiental tiene en cuenta la esencia y la magnitud de la operación del negocio de alimentos, y a partir de allí toma nota de los impactos ambientales significativos durante todo el ciclo de vida del producto.

APROBÓ



Jorge Rodríguez

Gerente de Estrategia

POLITICA DE SUSTENTABILIDAD AMBIENTAL

NUESTROS PRINCIPIOS DE ACCIÓN



Manifestamos nuestro compromiso con el cumplimiento de la legislación ambiental vigente y las normativas relacionadas, identificadas por la organización.

Manifestamos nuestra voluntad de trabajar para la mejora continua a través de políticas, procedimientos y prácticas ambientalmente responsables.



Manifestamos nuestro compromiso con la excelencia. Basados en los valores de calidad, innovación y disciplina, trabajamos día a día para producir alimentos para todos los colombianos.

Dado que nuestra actividad se nutre del contacto con la naturaleza y tiene decidido impacto en la gestión de los recursos naturales, nos comprometemos a trabajar para prevenir, mitigar y remediar los impactos ambientales. Somos conscientes de que, a través de la implementación de procedimientos y buenas prácticas, podremos aportar a la protección de los recursos naturales y la biodiversidad.



NUESTROS COMPROMISOS



TRIPLE IMPACTO:

El desarrollo económico debe estar en armonía con el desarrollo social y con el cuidado del ambiente. Nos proponemos llevar adelante una gestión de todos los procesos del negocio con foco en su triple impacto, basado en un equilibrio entre las dimensiones económica, social y ambiental.



MATERIALES Y ENERGÍA:

Nos proponemos operar bajo principios de eficiencia en el uso de materiales y energía. Nuestro compromiso implica adoptar medidas para la recuperación de los ecosistemas, la óptima gestión de los residuos y la transición a la economía circular de los flujos de materiales en todo el ciclo de vida de los productos.



EMPAQUES Y ENVASES:

Nos enfocaremos en la gestión de envases de nuestros productos con miras a elevar los niveles de reciclaje, reúso y reducción, atravesando los procesos desde el diseño de los empaques hasta la actividad del consumidor final.

Creemos, pensamos y actuamos con pasión, gracias a la capacidad de nuestros colaboradores y nuestra cadena de valor, que estarán preparados para llevar a la acción los compromisos de esta Política de Sustentabilidad Ambiental, los objetivos y las metas que de esta se desprendan. Trabajaremos día a día con humildad y disciplina, impulsados por la calidad y la innovación.

Nuestra política de sustentabilidad ambiental refleja nuestro compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible a través de la protección ambiental y la prevención de la contaminación. Nuestra contribución será a partir del uso responsable de los recursos, la adaptación a los impactos del cambio climático y la protección de la biodiversidad.

Esta política proviene de la dirección de la compañía y compromete a cada uno de sus integrantes y equipos de trabajo. Cumplirla es responsabilidad de todos quienes participamos de Grupo Diana.